



## 鳥海山と日本海を望み、象潟へ延伸

### ～日本海沿岸東北自動車道象潟IC開通イベント～

10月18日、日本海沿岸東北自動車道象潟IC開通イベントが開催されました。

快晴のもと、鳥海山と日本海を望みながら開通記念式典が挙行され、象潟IC道路上はさまざまなイベントで彩られました。象潟ICから金浦ICまでの6km区間ではハイウェイマラソンが行われ、5kmコースと10kmコースに合わせて133人が参加し、新しいアスファルト路面を踏みしめました。ほかにも、鳥海山・飛島ジオパーク構想推進協議会ではお手製記念缶バッジの作成。セグウェイや5インチ電車の試乗体験、会場に並んだ働く乗り物には多くの子どもたちが乗り込んでいました。また、特設ステージでは象潟九十九島太鼓の力強い演奏や、超神ネイガーショー、そしてジャングルキッズによるダンスも披露されイベントに華を添えました。

そして、同日、午後3時30分に象潟ICは開通し、この日を待ちわびた多くの通行車が往来しました。今後は県境区間の開通を目指している日本海沿岸東北自動車道。多くの人の思いが込められた同自動車道の更なる利便性の向上が期待されます。



斎藤万藏氏（横岡）

**秋田県民俗芸能功労者表彰**

斎藤万藏氏は、横岡番楽保存会長（現在は顧問）として永年にわたり舞と笛の継承を中心に後継者の育成に努め、保存会の運営や民俗芸能の振興に尽力した功績が認められ、表彰されました。

**優勝**  
仁賀保中

**秋田県中学校秋季新人サッカー大会**



49年ぶりの全県制覇！仁賀保中サッカー部



右から2人目が主将の遠藤成くん（仁賀保中2年）

## 本荘由利リトルシニア全国大会へ

### ～第37回秋季新人東北大会で好成績～

9月下旬から10月上旬の期間に山形県を会場に行われた、第37回秋季新人東北大会で本荘由利リトルシニア野球チームが4位の成績を収め、大会結果と初の全国大会出場の報告に市役所を訪れました。

本荘由利リトルシニアは、にかほ市内の中学生8人も在籍し、チーム結成3年目にして全国大会の出場を決めました。主将の遠藤成くんは「全国大会は、今以上に攻撃・守備面を強化し、レベルアップしたチームで挑戦します」と大会への意気込みを話してくれました。全国大会は来年3月に大阪で開催されます。



1つのごみが次のごみを呼びます

## 不法投棄はしない・させない・許さない

### ～不法投棄物一掃撤去事業～

10月14日、地域協議会が主催する不法投棄物一掃撤去事業が金浦飛海岸付近の農道で行われました。この事業には、県産業廃棄物協会県南支部会員の市内企業や市廃棄物不法投棄監視員などが参加していて、この日は関係者約30人が撤去作業をしました。

人目に尽きにくい農道付近では、ごみが散乱している中、不法投棄監視員の「アラゲ丸」も一緒に撤去作業に加わり、布団類やタイヤホイールなどの大量のごみを拾いました。不法投棄は犯罪です。市民の皆さんのができればいなかほ市にしましょう。



多くの敬老者が一堂に会したにかほ市敬老会

## 先輩方に感謝して

### ～平成27年度にかほ市金婚式・敬老式～

9月25日から10月19日にかけ、各地域を5回にわけて「にかほ市金婚式・敬老式」が行われました。今年の金婚式には計17組が、75歳以上から対象となる敬老式には計1,005人が参加しました。

敬老式では、にかほ市を支えてくださった先輩方に感謝を込めて、地域婦人会や保育園児らが歌や踊りを披露し参加した敬老者を喜ばせました。金婚式では50年もの月日を共に歩んで来たパートナーと一緒に祝状の贈呈を受けられました。これからも偉大な先人として、健康で元気に過ごしていただきたいですね。